

Gute Nachbarschaft bietet einen Mehrwert für alle!

Wenn Sie folgende Regeln beachten, werden Sie besser mit Ihren Nachbarn auskommen und dadurch Ihre eigene Wohnqualität verbessern.

Wenn Sie eine Party veranstalten, so teilen Sie dies Ihren Nachbarn im Voraus mit. Damit lassen sich Verärgerungen vorbeugen.

Respektieren Sie die Wohnbedürfnisse Ihrer Nachbarn und bieten Sie beispielsweise älteren Mitbewohnern Hilfe an.

Bevor Sie sich mit einer Beschwerde an uns wenden, versuchen Sie das Problem im Gespräch mit Ihrem Nachbarn zu lösen, denn so können Sie oft schneller ein freundliches Hausklima wiederherstellen.

Sollten Sie eine schwerwiegende Beschwerde haben, so äußern Sie diese bitte unbedingt schriftlich an uns. Nur so können wir uns mit Ihrem Problem intensiv befassen.